



FRENTE AMPLIO
Fuerza Constructora.

MESA POLÍTICA NACIONAL

DECLARACIÓN

Con motivo de la conmemoración de un nuevo 14 de agosto, la Mesa Política Nacional del Frente Amplio emite la siguiente declaración:

1. Nuestro Frente Amplio es hijo de la historia de todas las luchas y de la comunión entre obreros y estudiantes.
2. Recordamos aquella instancia del 12 de agosto de 1968 cuando los estudiantes se movilizaban reclamando el boleto estudiantil gratuito y el presupuesto para la Universidad.
3. En aquella movilización se produce una brutal represión y el entonces estudiante de odontología, Líber Arce, es herido de bala y trasladado al Hospital de Clínicas, muriendo dos días después.
4. Hoy saludamos al movimiento estudiantil, a su historia, a su lucha, a su marcha recordatoria a realizarse en el día de hoy y también a su labor por la construcción de una sociedad más justa y solidaria.
5. Reafirmamos nuestro compromiso con la lucha por aquellos sueños y derechos. **¡Viva el movimiento estudiantil!**

Aprobada por unanimidad

Montevideo, 14 de agosto de 2020